

# Licantén y Romeral reciben vehículos todo terreno para atención de salud de las comunas

- Mediante recursos del Fondo Nacional de Reconstrucción, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, acompañado de la secretaria ejecutiva del Fondo, Trinidad Undurraga, y la seremi de Salud, Gloria Icaza, hizo entrega a los respectivos alcaldes de estos móviles.

**LICANTÉN Y ROMERAL.-** Dos vehículos 4x4 para equipos de salud comunal fueron entregados por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, a las municipalidades de Licantén y Romeral, gracias al Fondo Nacional de Reconstrucción del Ministerio de Hacienda.

Junto a la secretaria ejecutiva del Fondo, Trinidad Undurraga, y la seremi de Salud, Gloria Icaza, se realizó esta entrega, primero, en Licantén y luego en Romeral.

“Estamos muy contentos de haber sido parte de esta entrega de vehículos 4x4 que permitirán atenciones de salud sobre todo en sectores rurales alejados. Agradecemos la gestión del Fondo en áreas como educación y vivienda. Sabemos que este es un hito más de los compromisos de Gobierno y tenemos que trabajar en muchas áreas como la infraestructura pública o el Hospital de Licantén y seguimos avanzando y damos cuenta que hemos cumplido”, destacó el de-

legado Aqueveque.

Tras los sistemas frontales de junio y agosto de 2023 la Región del Maule se vio sumamente afectada, decretándose zona en estado de catástrofe en ambos momentos y el Fondo de Reconstrucción se activó en dicha oportunidad para apoyar a las comunidades afectadas por las lluvias por medio de aportes de privados.

En materia de salud, se priorizó la entrega de cinco vehículos de salud 4x4 para comunas afectadas por las lluvias, tres de las cuales pertenecen al Maule: Licantén, Romeral y Linares.

La secretaria ejecutiva del Fondo, Trinidad Undurraga, explicó que “estos vehículos, que tuvieron un costo de \$35 millones cada uno, fueron donados gracias a aportes anónimos privados y empresas, como Ministerio de Hacienda, hacemos un puente entre lo público y lo privado para aportar en la reconstrucción de las zonas afectadas mediante un trabajo de colaboración”.

El Fondo Nacional de Reconstrucción destinó un total de \$175 millones para financiar la reposición de vehículos de salud para apoyar a la red comunal de salud y llegar con atención a los rincones de las comunas afectadas. Además de los tres para el Maule, los otros dos serán para O’Higgins y la Región Metropolitana.

La seremi de Salud, Gloria Icaza, agregó que “hace un año varias comunas sufrieron tanto y hemos tenido un gran desafío de acudir a las personas que necesitaban atención urgente y de a poco se van asentando las cosas pero aún quedan muchos desafíos y estamos trabajando por la construcción de un nuevo hospital con avances importantes en esa materia”.

**AGRADECIMIENTO AL-**

**CALDES**  
 El primero en recibir uno de estos vehículos fue el jefe comunal de Licantén, Marcelo Fernández, quien resaltó y agradeció esta entrega: “Nuestra comunidad ha sabido ponerse de pie, gracias a



este Fondo se ha podido ayudar a la ciudadanía y agradecemos a la representante del Ministerio de Hacienda, al Gobierno central representado por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque”, sostuvo. Luego, fue el alcalde (s) de Romeral, José Guerrero, a quien se le hizo entrega de otro vehí-

culo 4x4 para su comuna.

Al respecto, Guerrero expresó que “agradecemos al Gobierno, a través del Fondo Nacional de Reconstrucción, que nos permitió llevar a cabo la entrega de esta camioneta que va a acercar los servicios y las prestaciones que entrega el Departamento de Salud”.